

## Max Welti neuer Lambo-Motorsportchef

**Max Welti (60) wird neuer Motorsportchef bei Lamborghini. Bereits am kommenden Wochenende wird der Schweizer beim Nachtrennen der Lamborghini Blancpain Super Trofeo in Misano (Italien) erstmals für die Squadra Corse des italienischen Supersportwagen-Herstellers im Einsatz sein. Welti wird direkt an Entwicklungschef Maurizio Reggiani berichten.**

Kaum einer kennt die Branche so gut wie der aus Zürich stammende Schweizer Welti. Zu den Blütezeiten der Sportwagen-Weltmeisterschaft war er Teammanager bei Sauber Mercedes. Als Motorsportchef von Parsehe war er unter anderem für den Le-Mans-Sieg im Jahr 1994 verantwortlich. Welti war danach Teamdirektor bei Sauber in der Formel 1, anschließend Manager der VSST AR-Tourenwagen-Rennserie und machte das A1 Team Switzerland als Teamchef zum erfolgreichsten Nationalteam der A 1-Grand Prix-Serie. (ampnet/Sm)